

## Danksagung

Von Herzen danken wir für die überaus grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

# Marius Traber

erfahren durften.

Herzlichen Dank für die vielen liebevollen und tröstenden Karten und Worte sowie für die Geldspenden für späteren Grabschmuck.

Besonders danken wir

- Herrn Pfarrer Mathes für die persönliche und einfühlsam gestaltete Trauerfeier
- den Ärzten und dem Pflegepersonal des Kantonsspitals Winterthur für die Begleitung während des Aufenthaltes im Spital
- den Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für ihre Unterstützung.

Die Trauerfamilie